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Ville de Giromagny 

Réunion de quartier du 14 septembre 2023 à 20 h 

Quartier : Vosges-Alsace 

 

Compte rendu 

Elus présents : M. Le Maire : Christian Coddet, Marie-Noëlle Marline, Jean-Louis Salort. 
Secrétaire de séance : Marie-Noëlle Marline. 
15 riverains sont présents   
 
 
La borne biodéchets de l’avenue Jean Moulin ne fonctionne plus et est souvent pleine.  

➢ M. le Maire rappelle que la compétence en matière de déchets a été transférée au SMICTOM. La 
commune surveille néanmoins la situation et fait remonter les doléances. En principe, lorsque le bac 
est plein le ramassage est déclenché électroniquement. C’est pourquoi il est obligatoire de posséder 
une carte SMICTOM et de déclencher la trappe pour chaque sac. Dans la phase de lancement du 
service une personne du SMICTOM doit surveiller les bornes à biodéchets régulièrement. 

 
Les bennes à déchèts verts situées à vescemont vont-elles y rester ?  

➢ M.le Maire répond qu’elles devaient être installées à Chaux, mais cela implique un coût important 
d’installation pour mise en place du système électrique d’une barrière à ouverture avec une carte . 
Pas d’évolution de la situation pour l’instant. 

Rappel : Les sacs jaunes doivent être sortis la veille du ramassage, après 18 h. 
 
Qu’en est-il de l’Hôtel ? 
M. le Maire répond que c’est une entreprise privée qui n’est pas dans l’obligation de prévenir la mairie de 
son fonctionnement (mais pourrait le faire par courtoisie). Pas d’information sur ce point. 
 
Voirie : Fg d’Alsace, état des trottoirs : 
La réfection des trottoirs du fg. d’Alsace est prévue en 2025 en acompagnement de la réfection de la voie par 
le département. Le montant prévisionnel des travaux est 80 000 euros.  
 
Mme Grillon renouvelle sa demande de 2022 qui concerne la sécurisation de la sortie de la rue de la Noye. 
Soit par la pose d’un miroir sur le fg d’Alsace, soit par une interdiction de stationner sur les deux premières 
places sur la gauche à la sortie rue de la Noye. En effet, il n’y a aucune visibilité.  
Beaucoup d’herbe dans les caniveaux et sur les trottoirs ?  

➢ M. le Maire répond que la question de l’herbe sur les trottoirs et les bas côtés depuis le 
bannissement des herbicides n’est pas résolue. A l’avenir nous serons probablement amenés à 
réduire les espaces tondus et à nous poser la question de la nécessité d’éradiquer les herbes ou de 
tondre. Quid de la nature en ville et de la biodiversité ?  Un plan d’entretien est certainement à 
établir. 

➢ La question de la visibilité est posée sur un grand nombre de carrefours dans la ville et il ne semble 
pas judicieux de poser des miroirs à tous ces carrefours ou de réduire le nombre de places de 
stationnement. Nous sommes en ville et la vitesse est limitée à 30 km/h. Il convient d’aborder ces 
carrefours avec prudence et d’encourager les automobilistes à respecter la réglementation. 
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La voie verte : beaucoup d’herbe à couper, les escaliers de la voie verte sont très raides, la passerelle est 
bruyante : 

➢ M. le Maire explique que le chantier de la voie verte n’est pas réceptionné et que les espaces verts ne 
sont pas encore plantés. Pour les escaliers c’est la géographie qui impose la forme mais une rampe 
est prévue et sera bientôt installée. Le bruit à l’articulation de la passerelle est anormal, cela sera 
signalé. 

 
Le bureau de La Poste va-t-il disparaitre ?  

➢ M. le Maire répond que le personnel de La Poste estime être en danger dans les locaux suite à un 
dégât des eaux à l’étage supérieur et qu’il a fait valoir son « droit de retrait ». La Poste rouvrira 
lorsque les travaux de sécurisation seront terminés mais le délai n’est pas connu pour l’instant. En 
tous cas il n’est pas question de fermeture. Un transfert local provisoire est à l’étude.  

 
Qu’en est-il de la trésorerie ?  

➢ M. le Maire explique qu’il y a une restructuration du service des finances publiques au niveau du 
département 90 qui coincide avec le départ (retraite, mutation) de la quasi-totalité du personnel 
affecté à Giromagny. En compensation de la fermeture une permanence des services des finances 
publiques sera organisée tous les vendredis dans les locaux France Services à la mairie, ainsi que les 
jeudis en période de déclaration des impôts. 

 

Quel est le coût des travaux réalisés dans la ville ? 
➢ M. le Maire annonce :  6 millions d’euros environ pour les travaux engagés en 2021 et qui viennent à 

leur terme cette année soit : Ecole Dr. Benoit : 2 millions,  voie verte : 1 million,   phases 1 et 2 du 
centre-ville  :  3 millions.  En moyenne cet investissement est financé à 50% par l’Etat, l’Europe et la 
Région et dans une moindre mesure par le département et Territoire d’Energie 90. 

 
Quand passe-t-on à l’éclairage Led ?  

➢ M. le Maire explique que le prix de l’électricité pour l’éclairage public a diminué contrairement aux 
autres abonnements pour lesquels il a fortement augmenté. Dans les conditions actuelles 
l’amortissement du remplacement direct des luminaires en place par des LED s’avère proche de 50 
ans. Dans ces conditions, le changement se fera plutôt au fur et à mesure des travaux de voirie et 
des occasions particulières et  non pas en une fois. Pour rappel une bonne partie des luminaires en 
service (sodium) a été posée il y une dizaine d’années dans le cadre de l’élimination des ampoules à 
mercure. 

  
Pourquoi la gendarmerie est-elle fermée la moitié de la semaine ?  

➢ Les effectifs sont réduits par manque de vocations mais vont semble t-il revenir au complet 
prochainement. Il reste donc à espérer que  la situation va changer. En tous cas la municipalité 
s’emploie à sensibiliser la gendarmerie sur ce point. 

 
La maison Mazarin ?  

➢ Elle fait partie du projet de développement touristique de la ville. A l’étage les chambres ont 
vocation à devenir des chambres d’hôte. Plus globalement l’objectif est de réaliser un ensemble en 
mettant les collections du musée de la mine à disposition du public, dans l’annexe de la maison (dite 
« la Mazarine ») et d’y installer l’accueil touristique. Ce sera aussi le point de départ officiel des 
sentiers touristiques (mines, fontaines, histoire locale, histoire militaire, …). L’opération prend un peu 
de temps car il s’agit de trouver des financements pour réhabiliter l’ensemble qui porte le poids des 
ans et de coordoner cette action avec les services de la CCVS (qui disposent de la compétence 
tourisme), du département et du parc régional naturel des ballons des vosges.  
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Récapitulatif des DEMANDES 

 

VOIE VERTE  

 Problème de bruit de la passerelle. L’articulation est très 
bruyante au passage des vélos.  

Fg d’ALSACE  

 Boucher les trous sur les trottoirs depuis le temple 
jusqu’à l’av. Jean Moulin. 

Rue de la Noye  

  Sécuriser la sortie de la rue sur le Fg d’Alsace. Aucune 
visibilité. Installer un miroir ou supprimer places 
stationnement à gauche. 

 Boucher les trous dans la chaussée 

Quartier des Vosges  

 Manque un morceau de trottoir (depuis 40 ans) devant 
le n°  (M.Mercet) 

 Il manque un capot sur une borne d’incendie 

 Deux poteaux bleus se dégradent et deviennent 
dangereux devant chez M. Léveque. 

Rue Philippe Berger  

 Il manque le panneau STOP. Il ne reste que le poteau. 

 Végétation trop importante 

  

Avenue Jean Moulin  

 La haie du gymnase COSEC est trop haute et pleine de 
ronces. La façade blanche du COSEC est trop 
éblouissante, on espère qu’après les travaux la façade 
ne sera pas de couleur blanche. 

 Un lampadaire est envahi de lierre et ne fonctionne pas  

 Les spots du stade sont trop éblouissants 

 La borne à biodéchets semble insuffisante. Une 2ème est 
demandée. 

Rue Warnod   

 Il manque de l’éclairage public sur une partie de la rue. 

  

Entrée de commune depuis Lepuix Le fort Dorsner n’est pas indiqué. Il est nécessaire 
d’installer un panneau signalétique pour les personnes 
venant du Ballon. 

 
Fin de la réunion. Les discutions se poursuivent autour du verre de l’amitié. 
 
 
 


